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金属部品などの表面処理装置メーカーのマコー株式会社が、
第2大村ハイテクパークに新工場を建設することを発表し、
県および市と立地協定を結びました。同工場は、令和３年4月
に操業開始予定で、大村の人材の採用を中心とした雇用が計
画されています。

１０/１０ マコー株式会社 立地協定調印式
第2大村ハイテクパークに工場建設

大村市新幹線アクションプラン推進協議会は、ＪＲ九州の前
田勇人副社長へ要望書を手渡し、九州新幹線西九州ルートを
生かしたまちづくりや利便性向上のため、全線フル規格化や
「大村市新幹線開業アクションプラン」の取り組みへの連携、
速達便が停車することの必要性などを訴えました。

10/16 九州新幹線西九州ルート要望活動
新幹線を生かしたまちづくり
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ローマ教皇の来崎を記念したシンポジウムを郡コミセンで
開催しました。基調講演では、前大浦天主堂キリシタン博物
館研究部長の大石氏が、天正遣欧少年使節団がローマ教皇を
謁見した際のようすなどを紹介。その後、日本二十六聖人記
念館館長ヴィタリ神父、大村史談会久田松氏、園田市長を交
えて「ローマ教皇来崎とその意義」について討議しました。

11/３ ローマ教皇来崎記念シンポジウム
四少年がつないだ縁

国道34号等大村市内幹線道路整備促進期成会は、財務省や
国土交通省、県選出国会議員に対し、国道34号大村拡幅や幹
線道路の整備促進について要望活動を行いました。整備がも
たらす長期経済効果などについて説明し、来年度の更なる予
算確保を要望しました。今後も、市民生活に欠かせない道路
の利便性向上のため、要望活動を進めていきます。

11/８ 大村市内幹線道路整備促進期成会要望活動
幹線道路の利便性向上のために

大
村
産
長
崎
和
牛
に
長
蛇
の
列

「
お
お
む
ら
秋
ま
つ
り
」と「
ご
当
地
自
慢
グ

ル
メ
フ
ェ
ア
in
お
お
む
ら
」
が
さ
く
ら
ホ
ー

ル
駐
車
場
で
同
時
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
会
場

に
は
、
県
内
の
グ
ル
メ
37
店
舗
が
集
ま
り
、

約
１
万
６
千
人
の
来
場
者
で
賑
わ
い
ま
し

た
。ス
テ
ー
ジ
前
で
は
郷
土
芸
能
な
ど
が
披

露
さ
れ
、「
水
主
町

コ
ッ
コ
デ
シ
ョ
」で

は
、空
に
高
く
舞
っ

た
太
鼓
山
を
、担

ぎ
手
が
受
け
止
め

る
と
、
観
客
か
ら

大
き
な
拍
手
が
送

ら
れ
ま
し
た
。

文
化
の
秋
・
食
欲
の
秋
を
堪
能

１１/２１１/３

「
牧
場
ま
つ
り
」を
高
良
谷
牧
場
で
開
催

し
ま
し
た
。大
村
産
の
農
畜
産
物
の
試

食
・
即
売
ブ
ー
ス
に
は
、長
蛇
の
列
が
で

き
る
大
盛
況
。ま
た
、今
年
は
、養
豚
に
関

す
る
絵
本
の
読
み
聞
か
せ
も
行
わ
れ
、子

ど
も
た
ち
は
、命
の
大
切
さ
を
学
ん
で
い

ま
し
た
。こ
の
絵

本
は
、大
村
市
養

豚
振
興
協
議
会

か
ら
、市
に
寄
贈

い
た
だ
き
、市
内

の
小
学
校
や
図

書
館
で
読
む
こ

と
が
で
き
ま
す
。

広報おおむら  2019年12月号
10



\ カメラスポット /

金属部品などの表面処理装置メーカーのマコー株式会社が、
第2大村ハイテクパークに新工場を建設することを発表し、
県および市と立地協定を結びました。同工場は、令和３年4月
に操業開始予定で、大村の人材の採用を中心とした雇用が計
画されています。

１０/１０ マコー株式会社 立地協定調印式
第2大村ハイテクパークに工場建設

大村市新幹線アクションプラン推進協議会は、ＪＲ九州の前
田勇人副社長へ要望書を手渡し、九州新幹線西九州ルートを
生かしたまちづくりや利便性向上のため、全線フル規格化や
「大村市新幹線開業アクションプラン」の取り組みへの連携、
速達便が停車することの必要性などを訴えました。

10/16 九州新幹線西九州ルート要望活動
新幹線を生かしたまちづくり

自
転
車
で
大
村
湾
を
一
周
す
る
イ
ベ
ン
ト

「
大
村
湾
Ｚ
Ｅ
Ｋ
Ｋ
Ｅ
Ｉ
ラ
イ
ド
２
０
１

９
」が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。今
年
は
、西
海

パ
ー
ル
ラ
イ
ン
の
走
行
が
目
玉
で
、全
国
か

ら
集
ま
っ
た
約
６
０
０
人
の
参
加
者
は
、

ア
ッ
プ
ダ
ウ
ン
が
多
い
コ
ー
ス
に
歯
を
食

い
し
ば
り
な
が
ら

も
、そ
の
先
の
大

村
湾
の
絶
景
に
感

動
。途
中
で
は
地

域
の
特
産
品
に
舌

鼓
を
打
ち
な
が
ら

数
時
間
の
ラ
イ
ド

を
楽
し
み
ま
し
た
。

坂
の
向
こ
う
に
は
大
村
湾
の
絶
景

10/13

おおむら \ニュース /

ローマ教皇の来崎を記念したシンポジウムを郡コミセンで
開催しました。基調講演では、前大浦天主堂キリシタン博物
館研究部長の大石氏が、天正遣欧少年使節団がローマ教皇を
謁見した際のようすなどを紹介。その後、日本二十六聖人記
念館館長ヴィタリ神父、大村史談会久田松氏、園田市長を交
えて「ローマ教皇来崎とその意義」について討議しました。

11/３ ローマ教皇来崎記念シンポジウム
四少年がつないだ縁

国道34号等大村市内幹線道路整備促進期成会は、財務省や
国土交通省、県選出国会議員に対し、国道34号大村拡幅や幹
線道路の整備促進について要望活動を行いました。整備がも
たらす長期経済効果などについて説明し、来年度の更なる予
算確保を要望しました。今後も、市民生活に欠かせない道路
の利便性向上のため、要望活動を進めていきます。

11/８ 大村市内幹線道路整備促進期成会要望活動
幹線道路の利便性向上のために

大
村
産
長
崎
和
牛
に
長
蛇
の
列

「
お
お
む
ら
秋
ま
つ
り
」と「
ご
当
地
自
慢
グ

ル
メ
フ
ェ
ア
in
お
お
む
ら
」
が
さ
く
ら
ホ
ー

ル
駐
車
場
で
同
時
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
会
場

に
は
、
県
内
の
グ
ル
メ
37
店
舗
が
集
ま
り
、

約
１
万
６
千
人
の
来
場
者
で
賑
わ
い
ま
し

た
。ス
テ
ー
ジ
前
で
は
郷
土
芸
能
な
ど
が
披

露
さ
れ
、「
水
主
町

コ
ッ
コ
デ
シ
ョ
」で

は
、空
に
高
く
舞
っ

た
太
鼓
山
を
、担

ぎ
手
が
受
け
止
め

る
と
、
観
客
か
ら

大
き
な
拍
手
が
送

ら
れ
ま
し
た
。

文
化
の
秋
・
食
欲
の
秋
を
堪
能

１１/２１１/３

「
牧
場
ま
つ
り
」を
高
良
谷
牧
場
で
開
催

し
ま
し
た
。大
村
産
の
農
畜
産
物
の
試

食
・
即
売
ブ
ー
ス
に
は
、長
蛇
の
列
が
で

き
る
大
盛
況
。ま
た
、今
年
は
、養
豚
に
関

す
る
絵
本
の
読
み
聞
か
せ
も
行
わ
れ
、子

ど
も
た
ち
は
、命
の
大
切
さ
を
学
ん
で
い

ま
し
た
。こ
の
絵

本
は
、大
村
市
養

豚
振
興
協
議
会

か
ら
、市
に
寄
贈

い
た
だ
き
、市
内

の
小
学
校
や
図

書
館
で
読
む
こ

と
が
で
き
ま
す
。

広報おおむら  2019年12月号
11




